



“LA ESCUELITA”

Dejando Huellas...



Una clase Diferente

Otras formas de aprender...
3er grado - Viaje de Intercambio a Virginia . 17 de octubre



“...chicos de distintas edades, de diferentes localidades que caminaban de la mano y corrían juntos...”

La historia empezó como una idea chiquita y traviesa que los papás de los alumnos de 3er grado de la Escuelita aprobaron con entusiasmo en una reunión de padres. Luego se convirtió en un proyecto: *Viaje de intercambio a la localidad de Virginia!!!!!!!!!!!!*

consideramos oportuno poder disfrutar de la naturaleza a pleno, sumado a la experiencia de un intercambio con otra Escuelita espírita.

Este proyecto surge, dado que el temario de 3er grado se encuentra muy vinculado a la valoración de la obra de Dios, y por ello

La ansiedad, el entusiasmo y los preparativos comenzaron a tomar forma y hacerse realidad. Así es como llegamos a la localidad de Virginia con un grupo de



“...Aprendiendo junto a otros niños, caminando juntos, descubriendo la naturaleza, dejamos nuestras huellas...”



Departamento de Enseñanza Espírita a la Niñez

niños alegres, curiosos por ver qué les esperaba el día de campo.

En la institución Demetrio Montú nos esperaban con los brazos abiertos y su calidez característica. Allí participamos de una clase sobre “Los Valores”, en la que poco a poco comenzaron a entrelazarse lecturas, comentarios y charlas.

Luego, el infaltable partidito de fútbol, mientras se calentaba el almuerzo, y de postre, los bomboncitos de chocolate que amasaron los chicos de Rafaela.

Más tarde, un paseo con helado por la plaza y el parquecito. Allí, ya eran un solo grupo, chicos de distintas edades, de diferentes localidades que caminaban de la mano, que corrían juntos, peloteaban y tantos otros juegos más.

Y lo más esperado, la visita al tambo y la granja. ¡Qué sorpresa nos llevamos con la corrida de chivos y ovejas! Una aventura inolvidable...

Esta historia no termina, tampoco es que recién comienza, es sólo un capítulo más de algo que comenzaron los bisabuelos y que hoy, los alumnos de tercero escribieron, pero seguro otros continuarán.

A los amigos de Virginia, muchas gracias por el recibimiento, por la linda tarde que pasamos y por tanto afecto.

Los esperamos para seguir escribiendo esta historia que no tiene límites temporales, ni geográficos. 🇷🇺



Caminando, observando, construyendo conocimientos desde el contacto con la naturaleza, la otra “Escuelita”...



“Bajo la mirada de Adelfina, tres generaciones disfrutando el sol y el aire de campo de Virginia...”





Una experiencia para sentir

5to grado - Visita al Hospital



“...los niños miraban y "sentían" la calidez del lugar...”

La mañana del sábado 10 de octubre estaba hermosa, cálida, primaveral, ideal para la actividad que habíamos planeado realizar. Partimos maestras y madres, cada una con chicos en el auto; los niños estaban un poquito nerviosos, pues con sus 10 y 11 años no conocían aún el Hospital Jaime Ferré de Rafaela, destino de la visita que con tanto entusiasmo habían programado los alumnos de 5to año de la Escuelita Espírita.

Con una bolsa grande llena de regalos y juguetes hechos por los mismos chicos, llegamos al lugar, con la incógnita “¿Les habrán avisado que veníamos?”

Con el deseo de llevar un poquito de alegría a los niños internados comenzamos a transitar por el hospital, preguntando a cada enfermera, qué puertas, qué pasillos seguir ... y así, finalmente llegamos a la : **Sala de Pediatría.**

El médico de guardia y las enfermeras nos recibieron muy cálidamente, las



habitaciones eran muy lindas, decoradas, alegres, con móviles, los niños miraban y "sentían" la calidez del lugar. Había pocos chicos internados. Conversamos con las madres, con los niños, nos sacamos fotos y les entregamos los regalos.

Cada uno de ellos nos contaba una historia diferente; todos, una misma necesidad.

Visitamos toda la sala, les dejamos los regalos que sobraron, agradecimos, nos agradecieron, y volvimos por donde habíamos ingresado, pasillos, puertas, sala de guardia,....Escuelita.

¿Les gustó? Preguntamos cuando llegamos ¿Qué sintieron?

"Al principio un poco de miedo... por lo desconocido. Y luego?, Después bien..."

Pocas palabras logramos expresar.

No era necesario.

La experiencia no fue para hablar, fue para sentir. 🎁



“Cada uno de ellos nos contaba una historia diferente; todos, una misma necesidad.”



3er grado



Animalitos en el aula...

Los chicos de 3er. grado trajeron sus mascotas al aula y nos acompañaron algunos papás contando anécdotas de los animalitos de la familia, junto a sus hijos.



Biblioteca

Un espacio para Crear

Soledad, en actividad, junto a niñas de la Escuelita Espírita, en el espacio donde sábado a sábado descubren distintas formas de despertar la creatividad, la imaginación y cultivar el hábito de la lectura.

